



PEMERINTAH LAKUKAN REFOCUSING APBN

Menteri Keuangan Sri Mulyani memberikan keterangan pers usai mengikuti Sidang Kabinet Paripurna Realisasi Semester I dan Prognosis Semester II Pelaksanaan APBN 2021, melalui konferensi video, Senin (5/7). Pemerintah akan melakukan refocusing APBN untuk mendukung penanganan Covid-19 dan program perlindungan sosial.

Gila-gilaan, Tabung Oksigen Naik Hingga 500 Persen, Spekulasi Harus Ditindak Tegas

Sejumlah rumah sakit rujukan Covid-19 mengalami kekurangan oksigen menyusul terjadinya lonjakan kasus Covid-19. Langkanya tabung oksigen di pasaran diduga karena ulah spekulasi.

JAKARTA (IM) - Mencari kesempatan dalam kesempatan, hal ini layak disematkan kepada para spekulasi yang mencari keuntungan di atas penderitaan

masyarakat yang tengah berjuang melawan ganasnya virus Corona. Mereka menimbun obat-obatan dan alat kesehatan untuk penanganan Covid-19 yang mengaki-

batkan terjadi kelangkaan. Harga tabung oksigen pun melonjak hingga 500 persen.

Anggota Komisi IX DPR Kurniasih Mufidayati mendesak pemerintah melakukan kebijakan extra ordinary atau kebijakan luar biasa untuk mengatasi masalah kelangkaan oksigen yang terjadi dalam beberapa waktu terakhir.

Ia berpendapat, salah satu hal yang dapat dilakukan pemerintah adalah memangkas rantai pasok oksigen agar proses distribusi

tidak perlu melalui agen atau distributor kecil.

"Jika perlu, pemerintah buat kebijakan agar rantai pasok oksigen sampai ke konsumen masyarakat lebih dipangkas, tidak lagi melalui agen atau distributor kecil, tetapi langsung dari distributor utama. Lakukan semacam operasi pasokan langsung ke masyarakat dan faskes yang membutuhkan untuk penanganan pasien Covid-19," kata Kurniasih dalam keterangan tertulis, Senin

(5/7).

Kurniasih mengaku mendapatkan informasi peningkatan harga yang tidak wajar hingga mencapai 500 persen, misalnya, tabung oksigen yang biasanya seharga Rp 500.000 kini melonjak sampai Rp 2,5 juta.

Sebagai informasi, sejumlah rumah sakit rujukan Covid-19 mengalami kekurangan oksigen menyusul terjadinya lonjakan

► Bersambung ke hal 11

Jaksa Belum Ajukan Kasasi, MAKI: Ada Upaya Menutupi Peran 'King Maker' Kasus Pinangki

JAKARTA (IM) - Pihak kejaksaan belum juga mengajukan kasasi atas putusan Pengadilan Tinggi Jakarta yang memotong hukuman jaksa Pinangki Sirna Malasari, dari 10 tahun menjadi tinggal 4 tahun penjara.

Koordinator Masyarakat Antikorupsi Indonesia (MAKI) Boyamin Saiman, menduga ada upaya menutupi peran "king maker".

"Jaksa jelas sangat enggan untuk mengajukan kasasi dan bahkan tidak mau kasasi. Saya menduga ini ada upaya untuk menutupi peran 'king maker' dalam kasus terkait Pinangki. Salah satu kunci 'king maker' itu

ada di Pinangki," kata Boyamin, saat dihubungi, Senin (5/7).

Dugaan atas sosok "king maker" muncul saat membacakan vonis terhadap Jaksa Pinangki. Majelis hakim Pengadilan Tipikor Jakarta mengakui keberadaan sosok king maker tersebut. Menurut majelis hakim, keberadaan "king maker" terbukti berdasarkan percakapan di aplikasi WhatsApp yang dibenarkan oleh Pinangki, saksi Anita Kolopaking, serta saksi Rahmat.

Sosok "king maker" disebut-sebut membantu Pinangki dan seorang saksi bernama Rahmat

► Bersambung ke hal 11

Kapolri Instruksikan Kapolda Awasi Penjualan Obat Penanganan Covid-19

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit menerbitkan Surat Telegram Nomor ST/1373/VII/H.U.K/7.1./2021 tentang Penguatan Hukum di

Masa PPKM Darurat Jawa dan Bali. Isi surat telegram itu terkait dengan harga eceran tertinggi (HET) obat-obatan dan alat kesehatan selama masa pandemi

Covid-19.

Kepala Divisi Humas Polri Irjen Pol Argo Yuwono menyatakan,

► Bersambung ke hal 11

Anggaran Kesehatan Naik Jadi Rp193 T, Menkeu: Untuk Penanganan Covid-19

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati mengatakan, anggaran yang diperlukan untuk dukungan kesehatan pada tahun 2021

mengalami kenaikan yang sangat tinggi. Hal itu disebabkan alokasi anggaran yang akan digunakan untuk berbagai pembiayaan penanganan Covid-19.

"Untuk dukungan kesehatan tahun 2021 akan mengalami kenaikan lagi. Dalam pemulihan

► Bersambung ke hal 11

Korban Tewas Kecelakaan Pesawat Militer Filipina Bertambah Jadi 50 Orang

MANILA (IM) - Jumlah korban tewas insiden jatuhnya pesawat militer Filipina di Pulau Mindanao bertambah. Laporan terbaru menyebutkan jumlah korban tewas menjadi 50 orang dan puluhan lainnya luka-luka dalam insiden tersebut.

Pesawat angkut Lockheed C-130 membawa 96 orang, sebagian besar tentara, ketika tergelincir melewati landasan pacu di Bandara Jolo di Provinsi Sulu pada Minggu (4/7).

Kementerian pertahanan Filipina mengatakan bahwa korban tewas sebagian besar adalah personel militer, tetapi tiga warga sipil di darat juga tewas. Para personel militer di

dalam pesawat adalah prajurit yang dikirim untuk memerangi militan Islam seperti kelompok Abu Sayyaf.

Lima orang awalnya dinyatakan hilang, tetapi semua penumpang di dalamnya kini telah dilaporkan.

Seorang juru bicara Angkatan Bersenjata Filipina mengatakan kepada situs berita ABS-CBN bahwa mereka sedang mencari perekam data penerbangan untuk mencari tahu mengapa tepatnya pesawat itu jatuh.

Mayor Jenderal Edgard Arevalo mengatakan tidak ada tanda-tanda serangan terhadap

► Bersambung ke hal 11



PANGLIMA TNI TINJAU SERBUAN VAKSINASI COVID-19
Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto (kedua kanan) dan Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (kanan) meninjau pelaksanaan serbuan vaksinasi Covid-19 di salah satu mal di Jakarta, Senin (5/7). Serbuan vaksinasi Covid-19 itu dalam rangka mendukung program pemerintah satu juta vaksinasi per hari dan Panglima TNI berharap pada bulan Agustus tercapai herd immunity di Jakarta.

Bagus™ FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melenyapkan Kegelapan Batin dan Memancarkan Cahaya Kebijaksanaan (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
2.500 Orang di India Jadi Korban Vaksin Covid-19 Palsu
SEBANYAK 2.500 di India dilaporkan menjadi korban dari penipuan terkait vaksin Covid-19 palsu. Akibatnya puluhan klinik di seluruh negara itu ditutup, setelah terungkap mereka menyuntikkan air garam dan antibiotik kepada pasien.
Media lokal memberitakan, pemerintah Mumbai menutup Rumah Sakit Shivam dan izin mereka dibekukan. Penutupan itu terjadi pada Jumat (2/7) setelah fasilitas medis itu ditengarai terlibat dalam praktik penipuan vaksin.
Polisi setempat tengah menyelidiki apakah vaksin abal-abal tersebut berasal dari rumah sakit, dengan pemiliknya ditahan untuk penyelidikan. RS Shivam itu awal tahun ini terdaftar sebagai pusat vaksinasi swasta, dan mendapat izin untuk menginokulasi warga.
Fasilitas medis itu sejujurnya sudah menerima setidaknya 20.000 botol vaksin Covid-19 dari pemerintah Mumbai. Polisi menduga, beberapa botol vaksin itu diambil penjahat,

Dua Astronot Tiongkok Lakukan Spacewalk Pertama di Luar Tiangong
ASTRONOT Tiongkok sukses melakukan spacewalk berpasangan dalam misi antariksa pertama negaranya. Dua astronotnya bekerja selama tujuh jam di luar stasiun baru Tiongkok (Tiangong), yang mengorbit di sekitar Bumi.
Misi ini merupakan langkah penting dalam misi luar angkasa Tiongkok. Beijing sebelumnya mendaratkan rover di Mars dan mengirim alat pemeriksa ke bulan. Bulan lalu, tiga astronot meluncur untuk menjadi awak pertama stasiun luar angkasa Tiongkok. Mereka akan tinggal selama tiga bulan dalam misi awak terlama di Tiongkok hingga saat ini.
Pada Minggu (4/7) pagi, dua dari astronot itu meninggalkan stasiun selama sekitar tujuh jam, untuk melakukan spacewalk pertama di Tiangong, kata Badan Antariksa Berawak Tiongkok.
"Kembalinya astronot Liu Boming dan Tang Hongbo dengan aman ke modul inti Tianhe menandai keberhasilan penuh perjalanan ruang angkasa pertama dalam pembangunan

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.545,00	14.320,00
SGD	10.980,00	10.660,00
AUD	11.025,00	10.775,00
EUR	17.400,00	17.120,00
HKD	1.913,00	1.823,00
GBP	20.299,00	19.999,00

Senin 05 Juli 2021 16.45 WIB